

«La crise sanitaire nous rappelle que nous dépendons tous, les uns des autres »



La Havane, 6 mai, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a souligné ce mardi que la propagation rapide du nouveau coronavirus exige une réponse mondiale sur la base de la coopération et de la solidarité.

« Cette crise sanitaire dans laquelle toutes les nations se voient impliquées, nous rappelle que nous dépendons tous les uns des autres » a-t-il souligné au cours du programme La Table Ronde diffusé ce mardi par la télévision nationale, Radio Rebelde et Radio Havane Cuba.

Le ministre cubain de la Santé a mis l'accent sur la vocation solidaire du peuple et du gouvernement cubain démontrée à l'heure actuelle par les 25 brigades médicales qui contribuent à la lutte contre le Covid-19 dans 23 pays.

Il a rappelé que plus de 2 mille cadres professionnels cubains de la santé, spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies, soignent des malades de Covid-19 dans des pays de l'Amérique Latine, des Caraïbes, de l'Afrique, de l'Asie et de l'Europe.

«Ces médecins, infirmiers et techniciens sont venus se joindre aux plus de 28 mille autres qui prêtent leurs services dans 59 pays depuis bien avant la pandémie et qui laissent une empreinte ineffaçable partout où ils travaillent, surtout maintenant dans cette urgence sanitaire.»

Le Dr. Portal a signalé que le Sommet «Unis contre le Covid-19» organisé par le Mouvement des Pays Non-alignés a adressé un message pour l'avenir et mis l'accent sur l'entraide solidaire nécessaire pour faire face à d'éventuels désastres provoqués par le changement climatique ou à d'urgences sanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221900-la-crise-sanitaire-nous-rappelle-que-nous-dependons-tous-les-uns-des-autres>



Radio Habana Cuba